



A las ocho de la mañana de hoy martes, el alcalde Jorge Jil ya estaba en camino para ver en terreno junto a parte de su equipo la dificultad que le manifestaron vecinos del sector alto de Campos de Deportes en Quebrada Alvarado con el suministro de agua potable, ante lo cual el alcalde se reunió junto a los vecinos afectados con el directorio de la APR de Quebrada Alvarado, para ver en conjunto como solucionar el problema planteado por los vecinos.

En la APR se explicó la problemática que están enfrentando para poder llegar con el agua a los cerca de mil doscientos usuarios, sobre todo en las cotas más altas. Explicando como están dosificando el suministro mediante válvulas para parcializar la entrega por sector.

Ante esta problemática el alcalde Jorge Jil se comunicó con la gobernadora de Marga Marga Carolina Corti, quien convocó a una reunión cerca del mediodía de hoy, para buscar solución para poder apoyar a esta APR que está teniendo serios problemas para poder dar abastecimiento a sus usuarios. "se van a hacer todas las alternativas posibles, creemos que vamos a terminar con una muy buena solución, sin embargo nosotros seguimos trabajando en soluciones más definitivas como el tema de infraestructura de los pozos, a través de la Subdere, de la DOH (...) en lo inmediato se va a disponer de dos nuevos camiones (...) nosotros ya hicimos las gestiones para conseguir el aumento de esos recursos, para lo cual tenemos que entregar todos los antecedentes técnicos y si no hay ninguna observación, se va a poder aumentar a la APR El Granizo y a la APR de Quebrada Alvarado." Explicó la gobernadora Carolina Corti. Mónica González, secretaria de la APR de Quebrada Alvarado, expresó sus agradecimientos a la pronta gestión realizada por el alcalde y la gobernadora, lo que va a permitir aumentar la cantidad de litros para poder dar solución a los más de mil doscientos vecinos que atiende la APR.



Visita a Gobernación Provincial



Reunión con Autoridades Provinciales